
 

１週間の延長の後、長い夏休みが終わり、２学期が始まりました。直近では新型コロナ

の新規感染者が大変多く、外出自粛をされたご家庭も多かったことと思います。それだけ

に子供達も友達と会えるこの日を待ち焦がれていたのではないでしょうか。 

２学期は運動会や遠足、修学旅行など、楽しみな行事も予定されています。しかし、ワ

クチン接種が進んだ今でも感染の勢いが増しています。子供達にとって一生に一度しかな

い令和３年度の学びを保証し、かけがえのない大切な思い出を作れるようにするためにも、

これまで以上に手洗い、マスクの着用、換気を徹底していきたいと思います。保護者のみ

なさまにおかれましても、毎朝のお子様の健康観察をよろしくお願いいたします。 

 

９月の予定  ※保健行事については「保健だより」や「学年だより」をご覧ください。 

 １日（水） 始業式 あいさつ・一声運動 図書ボランティア 

 ２日（木） 夏休み作品展（１０：５０から体育館） 給食開始  

ＡＬＴ 教育実習（～９月２８日まで 信愛大学から７人） 

 ３日（金） 夏休み作品展（１６：００まで） ＰＴＡ委員総会１９：００ 

 ７日（火） ＡＬＴ 移動図書 

 ８日（水） 地域先達 委員会活動 

 ９日（木） 地域先達 健康相談１３：３０ 

１１日（土） こどもセンター（絵本の読み聞かせ）１０：００ 

１３日（月） ＡＬＴ 

１５日（水） 地域先達 図書ボランティア（ひろがるつながる本のボランティア講座） 

１６日（木） 地域先達 避難訓練（不審者対応） 体育館施設開放委員会１９：００ 

２０日（月） 敬老の日 

２１日（火） 移動図書  

２２日（水） ＡＬＴ 地域先達 

２３日（木） 秋分の日 

２５日（土） こどもセンター（絵本の読み聞かせ）１０：００ 

２９日（水） 図書ボランティア 

３０日（木） 地域先達 

 

※ ９月のスクールカウンセラー（ＳＣ）は、２日、６日、１７日、２７日の４回です。事

前の予約が必要です。子育ての事や日頃ちょっと気になっている事など、お気軽にご相

談ください。（担当：教頭 ４７１－２２００）北校舎１階のカウンセリングルームへ

直接お越しください。 
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２学期に予定されている主な行事 

修学旅行・・・１０月４，５日 紀南方面 

森林学習・・・１０月 ８日（金） 森林学習（５年生） 

運動会・・・・１０月１６日（土） 午前中開催 雨天順延 

就学時健診・・１０月２８日（木） 午後 

秋の遠足・・・１１月１１日（木） １～５年生 行き先：白浜ＡＷ 

研究授業・・・１１月１７日（水） ２－２ ６－１で研究授業（５限）  

※他のクラスは給食終了後下校（１３：００頃） 

日曜参観・・・１１月２８日（日） 午前開催 

授業参観 教育講演会 献血 親子校内清掃作業 

※ 近隣府県への緊急事態宣言や蔓延防止措置、知事や市長からの外出自粛要請などが出さ

れている場合は、中止も含め日程を変更する場合もあることをお含みおきください。 

地域先達事業 

 ９月の予定表に「地域先達」とありますが、これは地域の宝でもある子供達に対し、四

箇郷地区にお住まいになっている方（先達）の力を学校教育に生かそうという取組です。

昨年度に引き続き、今年も５・６年生の裁縫実習にご協力いただきます。５年生はエプロ

ン、６年生はナップサックを作ります。６年生はこのナップサックを持って修学旅行に行

きます。完成が楽しみです。 

講習会のお知らせ「本のボランティア講座」について 

県立図書館から主任司書の方にお越しいただき、本の修理や絵本の読み聞かせのポイン

トなどをお話しいただく講習会を予定しています。本校の図書ボランティアの活動日にな

っていますが、保護者の方でしたらどなたでも参加いただけます。 

日 時 １０月１５日（水） １０：３０－１２：３０ 

場 所 四箇郷小学校図書室 

工事について 

 夏休みの期間を利用して様々な工事がありました。その中で北校舎１～４Ｆのトイレ工

事がまだ続いています。完成すると南校舎のような素敵なトイレに変わるのですが、完成

までの間不便が続きます。完成予定は１１月末となっています。 
 

ラジオ体操 

 夏休みの期間中、保護者や地域の方々のお力で２年ぶりにラジオ体操が復活しました。

すべての地区を回ることはできませんでしたが、どこも大勢の子供や保護者、地域の方々

でいっぱいでした。スタンプカードを首にぶら下げている子供達の姿は、とても懐かしく

５０年近い昔と変わらないと感じました。地域の人々のつながりが希薄化していく今日に

おいて、大変貴重な取組です。ぜひ後世にも受け継いでいってほしいと思いました。 


